
■令和元年第３回定例会（９月）一般質問通告

通　告　者 質　問　の　要　旨
答弁を求
める者

1 酒井年夫 議員 1 福祉の取り組み
について

①福祉サービス事業について
　本町は前町長時代から福祉の町として施設福祉からスタートしてきました。その後、サービスの
内容が時代の流れとともに拡大して、昨今では本当に本町の福祉サービスを継続していけるのか。
特に通院等のサービスのあり方について精査してみる必要があると思いますが、お伺いいたしま
す。

②幼児教育・保育無償化について
　本町では国の施策により本年１０月より保育所利用者負担について実施されると思いますが、更
に国の制度に上乗せして、町独自の政策を行うよう聞かされますが、事実なのか。一度制度として
実施すると見直しが大変難しくなるのが現実であるが、お伺いいたします。

町　長

2 金山小果樹農園
の運営について

　金山小果樹農園のあり方について、現在より更に規模の拡大をするのか。また、ワイン用ぶどう
の栽培はどのような取り組みをしているのか。平成３０年度、令和元年度の金山小果樹農園の収支
はどのようになっているのか、お伺いいたします。

町　長
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